



Konzert Sternenreise wieder ein voller Erfolg

Kürzlich hatte die Lebenshilfe Baden-Baden im Edith-Mühlschlegel-Haus erfreulichen Besuch von Ralf Schmidt (links), dem Vorstand des Musikvereins Sinzheim (MVS), sowie von Ehrenmitglied Siegfried Schmich (rechts). Die Freude stand Christian Lemcke, Mitglied der Geschäftsführung der Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern sowie seiner Mitarbeiterin Raphaela Meyer ins Gesicht geschrieben. Denn beide konnten eine Spende über 2488,50Euro in Empfang nehmen, resultierend aus dem 14. Benefizkonzert Sternenreise des Sinzheimer Musikvereins. Das erfolgreiche Konzert hatte am ersten Advent in der voll besetzten Sinzheimer Pfarrkirche stattgefunden (wir berichteten). "Das ist absoluter Rekord", freute sich Ralf Schmidt bei der Übergabe. Dabei zog er eine kurze Bilanz aus allen Konzerten. Insgesamt konnte der MVS durch die Sternenreise-Konzerte schon nahezu 25000 Euro an die Lebenshilfe übergeben. Zur Spendenübergabe war die Freizeitgruppe "Coolies" des ambulanten Lebenshilfe-Dienstes Offene Hilfen eingeladen. Mit frisch gebackenen Plätzchen und Punsch wurde in den Räumen der Lebenshilfe das erfreuliche Spendenergebnis gefeiert. (red)/Foto: Lebenshilfe